
  
GRUPPO CONSILIARE  

LEGA SALVINI PIEMONTE – ALESSANDRIA 

Oggetto: Interpellanza pattuglia in bicicletta  

Premesso che 

nell’anno 2017 la Polizia Municipale di Alessandria ha creato il servizio 
“pattuglia in bicicletta”; 
  
-  nell’agosto 2021, in Alessandria sono diventati 4 gli agenti su due 
ruote, che hanno formato così le 2 pattuglie,  il cui servizio era previsto 
quotidianamente; 
  
- la finalità era avere una presenza capillare sul territorio, favorendo 

peraltro, la mobilità sostenibile ed il concetto di prossimità delle Forze 
dell’ordine; 

- il velocipede è uno strumento di lavoro ai sensi del decreto 81/2008 ; 
  
- la pattuglia in bici è in grado di colmare il vuoto esistente tra il 
servizio di autopattuglia e quello di pattugliamento a piedi, avendo la 
capacità di attraversare con questo mezzo, aree delimitate come parchi e 
giardini pubblici, permettendo azioni di pronto intervento, con 
importanti risultati in termini di presidio e controllo del territorio, 
altrimenti non raggiungibili; 
  



Rilevato che 
  

-  è ormai una consuetudine nelle vie del centro città, ed in particolare 
in Corso Roma e in via San Lorenzo, veder sfrecciare monopattini 
elettrici a velocità sostenuta, sfiorando puntualmente i passanti; 

- tali mezzi, in assenza di una presenza costante di operatori di polizia, 
soprattutto all’interno del centro storico, portano spesso chi li utilizza 
a interpretare le regole del Codice della Strada in maniera arbitraria; 

  
Considerato che 

  
- sono diverse le segnalazioni di tanti esercenti che rappresentano 

situazioni di insicurezza per le vie del centro, inoltre, negli ultimi 
periodi, nella stessa zona centrale, è stato riscontrato un aumento di 
episodi di inciviltà, tra cui reati predatori ai danni di esercizi 
commerciali vittime di furti, ed una associata percezione di pericolo 
tra i cittadini; 

  
  

Si interpella  
  

Il Sindaco e la Giunta per sapere quando e se ripartirà il servizio delle 
pattuglie in bicicletta, servizio utile al presidio del territorio e 
fondamentale per aumentare il senso di sicurezza dei cittadini, 

Roggero Ma)a 

Cu)ca di Revigliasco Gianfranco 

Lumiera Cinzia


